

Los secretos del oro de Washington

1.000.000 DE PESETAS POR DIA DE «LOCK-OUT»

100.000 PESETAS POR OBRERETE DESPEDIDO

50.000 POR ACCIDENTE DE TRABAJO

ENTERESE DE LO QUE PAGA EL PARTIDO CAPITALISTA A SUS ACTIVISTAS EN ESPAÑA

LOS miembros del Partido Capitalista Español que ocupan los puestos del consejo de administración de una empresa vasca cobran de las organizaciones capitalistas internacionales treinta millones de pesetas al mes, más un millón de pesetas por día de «lock-out», más cien mil pesetas por obrerete despedido que se tiran al colete, los tios, sosegadores a sueldo.

Y en una empresa barcelonesa dedicada a quedarse con el manso con determinado artículo que todos tomamos de primer plato, las nóminas personales del Partido Capitalista llegan hasta los cincuenta millones de pesetas mensuales y cinco millones más por cada obrero que detienen en una huelga motivada, porque los tios no ceden ni a la de tres en el convenio.

Estos son datos que publica la revista soviética «Patronisvskova Vertikalesva», tomando como fuentes informaciones logradas de los respectivos líderes sindicalistas.

Nosotros nos preguntábamos hace unos días a quién benefician las innumerables huelgas que se están produciendo en España. Respondíamos que no benefician ni al empresario ni al trabajador, tal como está la legislación actualmente y tal como se están haciendo las huelgas. Por prudencia nos callamos entonces esta otra vertiente: la del patrono que trabaja a comisión por el «lock-out» promovido y logrado.

Hoy, con estos datos todavía incompletos, a la espera de que alguien haga un informe sobre las finanzas del Partido Capitalista Español y las inversiones del Oro de Washington, podemos aclarar que alguien está haciendo su agosto a costa de promover huelgas. Y también, de paso, podemos explicarnos el interés de algunos por que se despida al obreraje y por que metan a los enlaces en la cárcel. Cincuenta mil pesetas por obrero que sufra un accidente de trabajo es, ciertamente, una ventaja del «partido del bienestar social, de la paz y el orden».

